

Le vice-ministre bolivien de la défense visite des zones touchées par les pluies dans le département de Santa Cruz



La Paz, 9 janvier (RHC)- Le ministre bolivien de la défense, Reymi Ferreira, s'est réuni avec les autorités des districts du département de Santa Cruz qui ont été affectées par des pluies diluviennes.

Au cours de la rencontre, Reymi Ferreira a fait savoir que près de 165 communautés ont été touchées et 130 mille hectares de cultures ravagées dans cette région de la Bolivie.

Le ministre bolivien a indiqué que la réparation des digues et des chemins sera une priorité et que des tentes, des aliments et des vivres seront distribués dans les zones affectées.



Radio Habana Cuba